

## Algerien startet mit dem Bau einer zweiten Ost-West-Autobahn durch das gesamte algerische Hochland

Geschrieben von: elmilia

Montag, den 10. Februar 2014 - Aktualisiert Montag, den 10. Februar 2014

---



Algerien startet mit dem Bau einer zweiten großen Ost-West-Autobahn mit einer Länge von mehr als 1000 km, die parallel zur ersten nördlichen Ost-West-Autobahn verläuft und durch das gesamte algerische Hochland von Osten nach Westen verbindet, um die östlichen, westlichen, nördlichen und südlichen Regionen des Landes verkehrsmäßig vollständig zu erleben.

Sobald die Formalitäten und die Verwaltungsverfahren abgeschlossen sind, werden wir mit den Bauarbeiten der Hochland-Autobahn beginnen, ca. Ende Juni dieses Jahres, teilte am Sonntag (09.02.) der algerische Minister für öffentliche Arbeiten, Herr Farouk Chiali in Tiaret mit.

"Die Studien der neuen Autobahn sind bereits abgeschlossen und die zuständige Abteilung hat mit der Erstellung der Spezifikationen des ersten Autobahnabschnittes von einer der Länge von 30 km begonnen", sagte der Minister auf einer Pressekonferenz am Rande seines Arbeitsbesuches in der Provinz Tiaret ca. 300 km südwestlich der Hauptstadt Algier.

"Für dieses wichtige Projekt haben die heimischen Unternehmen den Vorrang und wir wollen sie ermutigen, sich an den Ausschreibungen, die in Kürze starten, zu beteiligen und Angebote anzubieten", fügte er hinzu.

Quelle

(übertragen ins Deutsche,  
[algerie1.com](http://algerie1.com) )